



Medienmitteilung

Das Märchen- und Geschichten Festival gastiert hoch über dem Alltag

Klapperlapapp Braunwald verzaubert Familien und Märchenfans

Braunwald, 15. August 2022 – Eine schönere Bühne könnte es nicht sein: Märchenhaft gelegen auf dem Grotzenbüel, im Hintergrund thronen die höchsten Glarner Berge. Das Klapperlapapp gastierte am 09./10. August in Braunwald und nahm Kinder und Familien mit ins Reich der Märchen und Geschichten.

Es ist wie eine Märchenoase auf 1550 Metern: Strahlendes Wetter und eine Märchenbühne mit grossem Zelt inmitten der Natur auf dem Grotzenbüel. Die Kulisse heisst Tödi, Ortstock und Biferten und könnte einmaliger nicht sein. Die Kinder hängen gespannt an den Lippen der Märchenstars Andreas Sommer und Martin Niedermann. Margrit Gnos und Swantje Kammerecker bringen den Glarner Charme auf die Bühne. Das Minitheater Hannibal reisst auch die Erwachsenen vom Hocker, Clown Linaz und Musiker Zé begeistern die Zuschauermenge. In Braunwald sind Drehorgelspieler anzutreffen und sorgen mit Musik für Märchenstimmung. An beiden Tagen herrscht gute Stimmung und das Klapperlapapp wird zum Sommer-Highlight der Family-Destination Braunwald.

Grosse Unterstützung aus dem ganzen Kanton

Damit ein solches Festival zu Stande kommt, braucht es viele Unterstützer. Grossen Dank gilt deshalb herzlich den Sponsoren Felbers' Kinderland und Nähcenter Netstal, Läderach Chocolatier Suisse, der Stiftung der Glarner Kantonalbank für ein starkes Glarnerland und VISIT Glarnerland. In Braunwald selbst haben das Märchenhotel, die Sportbahnen und die Braunwald-Standseilbahn AG den Event unterstützt.

211 Wörter: / 1529 Zeichen (mit Leerzeichen)

Kontakt

Gabriela Heer
Produktmanagerin
Gäste-Info Braunwald
gabriela.heer@braunwald.ch
055 645 03 03

Bildanhang (Originalbilder beiliegend oder auf Anfrage)

- Bild 1: Traumhafte Märchen- und Bergkulisse
- Bild 2: Die Glarnerin Margrit Gnos mit Cristallina
- Bild 3: Das Minitheater Hannibal
- Bild 4: Für Spielbeschäftigung ist gesorgt